

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Madrid invertirá más de 1.000 millones de euros en la mejora de sus hospitales públicos

El plan del Gobierno de la Comunidad de Madrid prevé un gasto medio de 100 millones de euros por año para los próximos diez años.

---

PlantaDoce  
21 feb 2018 - 11:50

Madrid inyecta capital en su sanidad. Cristina Cifuentes, presidenta de la Comunidad de Madrid, ha anunciado la puesta en marcha de un plan de inversiones para infraestructuras hospitalarias de la red pública de la región con una partida presupuestaria de más de 1.000 millones de euros.

La puesta en marcha de este plan se extenderá a lo largo de la próxima década y contempla un gasto medio por año de 100 millones de euros. Del presupuesto total, **700 millones de euros irán dirigidos a la reforma integral de siete de los grandes hospitales** de la región: 12 de Octubre, La Paz, Gregorio Marañón, Ramón y Cajal, Clínico San Carlos, La Princesa y Niño Jesús.

Otros 250 millones de euros se destinarán a la reforma de 14 hospitales: Móstoles, Príncipe de Asturias, Severo Ochoa, Getafe, Fuenlabrada, Alcorcón, Virgen de la Poveda, Virgen de la Fuenfría, Guadarrama, El Escorial, Hospital Central de la Cruz Roja, Santa Cristina, José Germain y Rodríguez Lafora.

Esta iniciativa del Gobierno madrileño ha sido anunciada durante la visita de Cifuentes a las obras del nuevo Hospital de Día Oncohematológico del Hospital Ramón y Cajal. Estas nuevas instalaciones estarán disponibles para atender a pacientes en 2019.